

北 ほっと 斗 情 報

2023年7月号

長野県北部高等学校

「青春フェスティバル」開催!

第68回 北斗祭

「笑顔輝け青春フェスティバル」をテーマに、本校生徒会の最大行事である第68回北斗祭が、7月6日から8日にかけて開催されました。

3年に及ぶ様々な制限が徐々に緩和され、感染対策を講じながら8日(土)には一般公開を計画通りに実施。降雨のため一部企画の変更を余儀なくされましたが、多くの皆様にご来場いただき、4年ぶりの模擬店も盛況でした。校内祭でも、クラスごとのダンス発表や体育祭を通して、仲間との絆を深めてくれたようです。

様々な面でご協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます。



一般公開



(上左=ダーツ、上中央=ドーナツ販売、上右=射的) 様々なアトラクションや販売を行いました。来場された皆様に喜んでいただけたでしょうか。(左)書道部がパフォーマンスで仕上げた作品。中庭で行う予定でしたが、降雨のため体育館での披露となりました。



体育祭

暑さ指数を測定しつつ熱中症対策をとって体育祭を実施しました。クラス対抗リレーは圧巻でした!



スクールエコひろば in 北斗祭

飯綱町学用品リユース実行委員会の皆様、小中学校の学用品等のリユースの呼びかけの場を、北斗祭に設けていただきました。事前に集められた学用品等が展示された会場には、お子様連れの方が足を止め興味深くご覧になっていました。



実行委員会では活動メンバーを募集しています。

北部高校の公式ホームページは「北部高校」で、公式ブログは「今日の北部高校」で検索!

熱戦! クラスマッチ

6月9日に本年度1回目のクラスマッチを実施しました。バレーボール・卓球・ドッジボール(一部は男女混合)の3種目でクラスの団結を発揮、懸命にプレーする姿が様々な場面で見られました。総合優勝はなんと2年生(2年2組)でした。秋に2回目のクラスマッチが行われます。



(上=バレーボール、左=卓球、右=ドッジボール)雨でグラウンドの状態が悪く、全日程を体育館で行いました。多くの種目の優勝を2年生がなすとげました。3年生は秋に行われる高校最後のクラスマッチにすべてを賭ける!?



地域授業 小学生と一緒にりんごの作業/石臼の体験も



挽いた全粒粉は「にらせんべい」に調理しました。

地域に学ぶ「地域授業(総合的な探究の時間)」。1年生のりんご栽培の作業は、本校に隣接する三水小学校の児童のみなさんとの協働です。また、石臼で粉を挽く体験学習は郷土料理を保全する活動を行う「だんごりの会」のご指導をいただきました。



福祉の基礎 今年度新設の科目。福祉について学びます

スポーツウェルフェアコースに今年度新設された学校設定科目「福祉の基礎」(ウェルフェアは「福祉」を意味します)。コースの2年生が、様々な皆様のご協力をいただき、福祉についての学習を進めています。



(左) 飯綱町のボランティア団体「手話サークルむれ」の皆様、手話について教えていただきます。
(右) 長野市内の専門学校のご協力のもと、設備や技術について学習しました。



北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください
 長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025
 〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺156 E-mail : hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp
 この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。